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Ata de número 411 (quatrocentos e onze) da Reunião  
Ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social – COMASC, 

realizada em 09 de Maio de 2019. 
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Ata de número quatrocentos e onze da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de 
Assistência Social – COMASC, aos nove dias do mês de maio de dois mil e dezenove, às 
sete e trinta horas, na Sala de Reunião da Secretaria Municipal de Assistência Social – 
SEMAS, com a presença dos conselheiros: Ana Carolina Balliana Martins Santos, Marta 
Cristina da Silva Vinco, Larissa Salvador Vettorazzi, Maria Lúcia Ventorim, Gilmara Araujo da 
Cruz Zoboli, Rosimary Velten Cardoso Faco, Ana Paula Berleze Favoreto. A Secretária 
Executiva do COMASC Eliane Maria Pizol Colodete. A conselheira Letícia encontra-se de 
licença maternidade. As conselheiras Amabile e Luciene justificaram a ausência. A Secretária 
Executiva Eliane iniciou a reunião solicitando um acréscimo de pauta: Alteração do Regimento 
Interno do COMASC em relação ao Art. 20, referente ao quórum para reunião. Os 
conselheiros discutiram e definiram que o texto será: “Para efeito de deliberação, a primeira 
chamada será às 7h30; não havendo quórum será realizada a segunda chamada às 7h45; 
não havendo quórum a reunião será realizada com os conselheiros presentes”. Continuando 
a Presidente passou para a pauta: Leitura da Ata Nº 410. A Presidente leu a Ata Nº 410 que foi 
aprovada por unanimidade. Em seguida leu a Ata da Reunião Ampliada do Conselho 
Municipal de Assistência Social – COMASC, OSCs, Poder Público e Vereadores, realizada no 
dia 13 de Novembro de 2018. Todos os conselheiros aprovaram. Continuando passou para a 
pauta: Análise e aprovação da renovação de inscrição da Associação dos Moradores de 
Aracuí – AMA e do Instituto Jutta Batista da Silva. Em relação a AMA, a Secretária Eliane 
informou que foi enviado ofício nº 021/COMASC/2019, solicitando as seguintes alterações: a) 
Relatório de Atividades: suprimir as atividades que não foram realizadas pela Entidade 
(Atividade 2, 3, 5, 6, 14, 15, 16, 17, 19, 20); b) Relatório de Atividades: alterar o número de 
beneficiários atendidos nas atividades realizadas, colocando o número de participantes da 
Entidade (Atividade 10, 11, 26, 27); c) Plano de Ação: alterar o número de beneficiários 
atendidos nas atividades 9, 10, 11, 12. Ressaltando que se a Entidade discordar da posição 
da Comissão deverá justificar através de ofício. A AMA enviou OF. 0026/19, de 18/04/19, 
justificando que no item a não serão suprimidas as atividades do Relatório por as mesmas 
constarem no Plano de Ação 2018 e estão com justificativa da não execução. Em relação ao 
item b não serão alterados os números de beneficiários porque este Conselho deverá verificar 
o objetivo das atividades porque as mesmas tem objetivos coletivos, portanto não fará 
alteração no Relatório e no Plano, por discordar da análise da Comissão. Eliane explicou que 
o COMCAC enviou ofício de igual teor e na reunião ordinária de 08/05/19 o Presidente da 
AMA concordou em enviar para o COMCAC e o COMASC alterando o item b. Dessa forma o 
COMCAC aprovou a renovação de inscrição. Eliane mostrou o Plano de Ação da Ama com as 
alterações, que foi enviado através do ofício 0032/19 de 08/05/19 e, após análise, os 
conselheiros aprovaram a renovação de inscrição da Associação dos Moradores de Aracuí - 
AMA. Em seguida Eliane passou para análise da renovação de inscrição do Instituto Jutta 
Batista da Silva e leu o ofício 018/2019 de 15/04/19, informando que a partir de 01/10/18 o 
Instituto suspendeu o apoio a Oficina Solidária e a Associação das Crianças de Castelo – 
ACRIC, em virtude da não adequação das instituições aos ideais e critérios de trabalho do 
Instituto. Depois Eliane leu o ofício 090/2019/APEC, de 15/04/19, informando que as 
atividades desenvolvidas pelo Instituto no ano de 2018 foram: visita técnica na sede da APEC 
em 11/06/2019; orientações sobre captação de recursos de penas pecuniárias no decorrer do 
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ano; participação de voluntários da entidade no encontro anual do voluntariado realizado no 
dia 28/11/2019. Os conselheiros debateram se essas ações são suficientes para uma 
renovação de inscrição. A Presidente sugeriu deliberar em outra reunião onde estivessem 
presentes membros da Comissão de Análise de Inscrição. A Presidente manifestou sua 
preocupação com o grande número de faltas dos conselheiros nas reuniões e ficou definido 
enviar ofício para as Secretarias e entidades notificando os conselheiros que estão faltando. 
Prosseguindo passou para a pauta: Informações Gerais: Maria Lúcia informou que a SEMAS 
recebeu o ofício VISA/SEMSA/PMC 26/2019 de 09/05/19, informando que a Vigilância 
Sanitária na data de 03/05/19 procedeu notificação 0569 da ILPI Casa de Acolhimento Lua e 
Sol a fim de que cumpra com pré requisitos mínimos para seu funcionamento. Disse que está 
tentando ligar para Secretaria de Assistência Social de Marataízes e que vai entrar em contato 
com CREAS daquele município para vir acompanhar o caso. Em seguida Lúcia ligou para a 
Assistente Social Juliana Zancanella que informou que o dono da referida Casa de 
Acolhimento fez as modificações solicitadas. E que Janine informou que a funcionária da 
Prefeitura de Marataízes, Neide, virá a Castelo para resolver o caso. Prosseguindo a 
Presidente leu o ofício circular 183/2019, de 16/04/19, convite para formação da Comissão 
Municipal de Acompanhamento e Fiscalização do Projeto Cisterna, convidando dois 
representantes do COMASC para compor Comitê local de acompanhamento do 
projeto/programa Cisterna no município, sendo 01 Titular e 01 Suplente. Lúcia informou que 
participou da reunião e ficou como membro titular e Ana Carolina ficou como membro 
suplente. Em seguida os conselheiros discutiram sobre o número de faltas dos membros do 
COMASC nas reuniões, tanto da sociedade civil quanto do Poder Público. Foi decidido enviar 
ofício ao prefeito solicitando providências quanto aos representantes do Poder Público que 
não estão participando das reuniões e ao CLAC solicitando participação dos representantes 
de usuários nas reuniões. Continuando Eliane informou que a placa mãe do notebook do 
COMASC está danificada e o Cadastro Único emprestou um notebook provisoriamente. Foi 
deliberado enviar ofício à SEMAS solicitando o conserto ou a aquisição de outro. Sem mais 
nada a relatar, às 9h30, deu-se por encerrada a reunião e eu, Eliane Maria Pizol Colodete, 
Secretária Executiva do Conselho Municipal de Assistência Social, lavrei a presente ata que 
vai assinada por mim e demais conselheiros presentes.  
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1) Eliane Maria Pizol Colodete ___________________________________ 

2) Ana Carolina Balliana Martins Santos ___________________________ 

3) Rosimary Velten Cardoso Faco ________________________________  

4) Marta Cristina Silva Vinco _____________________________________ 

5) Larissa Salvador Vettorazzi ____________________________________ 

6) Gilmara Araujo da Cruz Zoboli _________________________________ 

7) Maria Lúcia Ventorim ________________________________________ 

8) Ana Paula Berleze Favoreto ___________________________________ 

 

 


